



Frau
Präsidentin des Nationalrates

Zur Zahl 11668/J-NR/2017

Die Abgeordneten zum Nationalrat Doppler und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Disziplinarstrafen“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage aufgrund der mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu 1 bis 5:

Zwischen 29. Oktober 2013 und 1. Februar 2017 wurden gegen Beamtinnen und Beamte des Justizressorts in 55 Disziplinarverfahren 56 Disziplinarstrafen rechtskräftig verhängt; dabei wurden 12 Verweise erteilt und 21 Geldbußen sowie 20 Geldstrafen verhängt. In zwei Fällen wurde die Entlassung ausgesprochen. Der nachfolgenden Tabelle kann das Datum der jeweiligen Disziplinarentscheidung entnommen werden. Eine Aufgliederung nach Geschlecht der Betroffenen unterblieb, um im Sinne des Datenschutzes eine Identifizierbarkeit konkreter Betroffener ausschließen zu können.

Verweis	Geldbuße	Geldstrafe	Entlassung	Entscheidungsdatum
		x		19.09.2014
		x		26.03.2015
x				09.09.2014
			x	24.06.2016
		x		26.04.2014
		x		16.06.2015
		x		25.07.2015
		x		28.07.2015
		x		19.05.2015
x	x			05.12.2013
	x			30.01.2014
	x			11.12.2013
			x	18.09.2015
	x			07.08.2014
	x			04.11.2013
	x			15.08.2014
	x			15.08.2014
		x		01.11.2013

	x			30.10.2013
	x			08.06.2015
		x		21.01.2014
x				27.11.2013
	x			26.04.2014
	x			29.09.2014
		x		25.02.2014
x				09.04.2014
x				13.03.2014
		x		30.09.2014
		x		30.07.2016
	x			01.12.2014
		x		13.10.2015
		x		21.05.2015
	x			14.03.2015
x				22.05.2015
x				24.04.2015
x				28.07.2015
	x			31.01.2015
		x		24.06.2015
x				19.03.2015
	x			22.07.2016
		x		13.02.2016
		x		08.03.2016
		x		02.07.2015
	x			18.06.2015
	x			15.09.2016
x				31.03.2016
	x			22.11.2016
	x			21.06.2016
x				30.11.2015
		x		02.12.2015
		x		26.01.2016
	x			22.11.2016
x				22.11.2016
	x			27.01.2017

Wien, 31. März 2017

Dr. Wolfgang Brandstetter

